
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 8. Mai 2018, 14:37

Zitat von koehler 

Ich weiß dass die Zahlen momentan alle Spekulation sind.

Aber verdoppeln wir nicht den Etat auf irgendwas zwischen 70 und 80 Mio.?

Wieso sind dann "nur" 10 Mio. mehr beim Lizenzspieler-Etat drin?

Und wieso "nur" 4 Mio. für Transfers?

Also.... jetzt mal Butter bei die Fische und weg von aller Korrekheit:

Hast du die letzten drei, vier Jahre irgendwie unter einem Stein gelebt?
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